



「師走（しわす）」 ～今年も残すところあとわずかとなりました～

師走の足音が近づき、街はクリスマスのイルミネーションで輝き始めています。寒さが厳しくなるにつれて人々の心は温かくなるもの。この冬、誰かを温めることができますか？

さて、本校では冬休みを前に、人権学習に取り組んでいます。「人権」は、人それぞれが生まれもった、平等な権利です。外見、性格、考え方、生まれ育った環境…私たちは皆、それぞれ違う個性をもっています。その違いを認め合い、尊重し合うことが、人権を大切にすることです。

学校では、様々な個性をもつ人々が集まっています。意見が食い違うこともあるでしょう。だからこそ、お互いの考え方を尊重し、話し合いを通して理解を深めることが大切です。

今回の学習を通して、自分自身をもっと深く理解し、周りの人々を尊重する心を育ててほしいと願っています。そして、多様性を認め合い、より良い学校を一緒につくっていきましょう。

生徒会役員が決まる

～全校生徒一人ひとりが学校を良くしていこうという考えをもつことが大事です～

11月28日（木）に行われた生徒会役員選挙で、令和7年の新役員が決まりました。今後、専門委員会の委員長及び副委員長を選出し、新生徒会執行部が来年1月からスタートします。

政見放送や立会演説会では、候補者がそれぞれの思いを熱く語っていました。自分たちの手で、三重中をより良くしていきたいという情熱が伝わってきました。次代を担う新しいリーダーの誕生に、期待は高まります。

政見放送や立会演説会の内容をいくつか挙げると、

- 学校をもっと良くしてみんなが毎日笑顔で楽しく過ごせるようにしたい。そのために、各学年に設置している意見箱を活用していきたい。この学校をよくするためのきっかけがみんなの意見の中にあると思う。その意見を大切にしたい
- 今の現状「3分前着席・2分前黙想」ができていない。時計を見て行動し、遊ぶときは楽しく遊び、集中するときは集中する、けじめのある学校を築きたい。
- これまでの経験を生かし「学力向上」に力を注ぎたい。また、いろいろな専門部と力を合わせながらみんなが楽しく勉強に取り組めるよう手助けをしていきます。
- 三重中の強みの1つに生徒数の多さがある。みんなが基本的なマナー、節度のある中学生らしい生活を守ることによって、個性も輝き、全体も団結することで大きな力になる。それができた時、よりよい学校生活を送るための校則・ルールの改正など私たちの要望が届くのではないか。
- 生徒会役員としての経験を生かし、三重中学校をもっとバージョンアップできるように楽しくワクワクする学校を全身全霊で目指す。
- 私のスローガンは「自他共楽」。お互いが楽しく（幸せ）になることで初めて皆が楽しく（幸せ）になる。皆が楽しく過ごせるように、いじめや不満などがでないような学校になるように努力する。
- 例えば誰にでもあいさつをする、周りの人に感謝する、時間を守る、このような活動を生徒会を中心に推進し、生徒全員が三重中で良かったと思える学校をみんなで作ってきたい。
- 生徒の意見が実現するよう最善を尽くしたい。しかし、「3分前着席・2分前黙想」など当たり前のことができずに校則を変えるなどは甘えが出てしまうので、当たり前のことが当たり前にできるように徹底していきたい。

<1月の主な予定>

※1/9(木)は弁当の日です。

8日(水) 始業式 身体測定	14日(火) 全校・学級専門委員会
④生徒会役員任命式・生徒会引継式	16日(木) 全校集会・表彰伝達
9日(木) 実力テスト(1・2年)	19日(日) 家庭の日
10日(金) 避難訓練	21日(火) No部活動day・定時退庁日
13日(月) 成人の日	28日(火) 公立高校特別選抜検査